



Kiosk unter der Treppe

Pizzaschnecken - Zimtschnecken - Nudelsalat - Möhrensalat - Pizzabrötchen -
Bananenmuffins - Obst und Fruchtsaftschorlen und jeden Tag belegte Brötchen.... !!

Das war unser Projekt "Kiosk unter der Treppe" in Jahrgang 9

Direkt unter der Treppe, gegenüber vom neuen Aufenthaltsraum in Gebäude 2 entstand im vergangenen Schuljahr - fast unbemerkt - ein feiner Raum mit einer kleinen Küche.

Diese Küche nutzten wir für unser Projekt: ein Kiosk in Gebäude 2 mit leckeren Dingen für den kleinen oder großen Hunger sollte entstehen.

Und so ging es los:

Nach dem täglichen Einkauf der Brötchen und diversen anderen Zutaten startete die Produktion: Brötchen aufschneiden, belegen und vor allem ... 'dekorieren'! Zutaten: Butter, Marmelade, Käse, Salat, Gurke, Tomate und dazu Mozzarella. Die Tomate-Mozzarella-Brötchen waren eindeutig der 'Renner'! Eine Kirschschorle dabei - und die Pausen waren gerettet.

Während die ersten Brötchen unter 'der Treppe' verkauft wurden, wurden in der Lehrküche zur gleichen Zeit Nudeln gekocht, Gemüse geschnebelt und Salatsoßen zusammengemixt. Das Ganze vermengt und in Schraubgläser gefüllt - und später im 'Kiosk unter der Treppe' als 'Salat im Glas' verkauft.

In einer anderen Ecke wurde Teig für Käsekuchen zusammengemixt,

abgefüllt und abgebacken in kleinen Formen, anschließend geachtelt - oder doch lieber gesechstelt (?) und zum Verkaufsstand gebracht. Dazu gab es als wechselndes Angebot Bananemuffins, Zimtschnecken, Pizzaschnecken, Pizzabrötchen und die heiß geliebten IGS-Brötchen ! Und wenn grad keine Kundschaft kam? Dann kamen die Brötchen zur Kundschaft - per Bauchladen direkt in die Jahrgänge, dieser Service kam gut an.

Zum Abschluss der Woche verlagerten wir unseren Treppenkiosk vor das Forum, um dort die Abschlusskonzert-Besucher des zu beköstigen.

Schnell noch das Leergut der verkauften Limos zum Supermarkt zurück gebracht, die Einnahmen gezählt, die Ausgaben für den Einkauf davon abgezogen, und schon war die Woche um.

Übrig blieben eine ordentliche Summe Geld- die einem guten Zweck gespendet werden soll -, viele gesammelte Erfahrungen, nicht nur zum Thema Brötchenschmieren, Kuchenbacken, Verkaufen und Präsentieren... - sondern auch zum Thema 'Respekt.

Der respektvolle Umgang mit Lebensmitteln - nicht verkaufte Bananen wurden zu Bananemuffins, übrig gebliebene Brötchen zu Pizzabrötchen oder Tomatenreste zu Tomatensoße - war ebenso wichtig wie das respektvolle Miteinander aller am Projekt Beteiligten!

Wie es weiter geht mit dem 'Kiosk unter der Treppe'? Wir werden sehen. Kommt vorbei und schaut nach, was aus uns wird. Ihr findet uns in Gebäude 2 'unter der Treppe'.

(Kian, Kevin, Joshua, Darius, Lukas, Nico, Simon, Jonas, Paul, Matilda, Dilara, Luna, Theresa, Emily, Frau Blumhoff, Frau Hofmann, Frau Brandt, Frau Willenberger, Frau Barrelmann)